



Trois personnes, dont deux frères et un ami, ont été arrêtés à Yaoundé pour avoir, dit-on, escroqué près de 300 millions de francs CFA, aux hommes d'affaires dans les régions du Centre et du Nord.

Un gang de présumés malfrat échoue dans les mains des Forces de l'Ordre, à Yaoundé. Le 15 avril dernier, ils ont été interpellés par la Police judiciaire, alors qu'ils étaient l'un à Leboudi, l'autre à Damas, et le dernier à Mimboman. Selon des sources, « *ils traitaient avec des opérateurs économiques sous la base de faux bons de commande. Dans leur manœuvre, ils ont réussi escroqué 274 millions de francs CFA* ».

Les mêmes sources, apprennent que ces architectes du crime, exerçaient sous couvert d'une association dénommée *Breath Empowerment Foundation* laquelle existe grâce à un faux récépissé. Appareils électriques, électroniques et ménagers, mobiliers de bureau, denrées alimentaires, tricycles, et véhicules sont entre autres leur butin.

Placés en détention, les accusés attendent répondre de leurs actes devant la Justice.